

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Gemeinsam erfolgreich

Frankfurt, 29. April 2021 – Die Experten der IT Frankfurt unterstützten erfolgreich den Übergang der Derivatesparte der Commerzbank zur Société Générale im Jahr 2020. Die komplexe Implementierung und nahtlose Integration der hochmodernen Automatisierungsplattform für Emissionen ist ein wesentlicher Eckpfeiler des Erfolges des Zertifikategeschäfts der Société Générale, die 2021 den Goldenen Bullen als "Zertifikatehaus des Jahres" gewinnt.

Der erfolgreiche Transfer der Geschäftsbereiche und IT-Systeme der Derivatesparte der Commerzbank zur Société Générale fand seinen Abschluss im Mai 2020. Seit diesem Zeitpunkt entfaltet die Société Générale ihre volle Leistungsfähigkeit und bildet somit eine neue, treibende Kraft auf dem Derivatemarkt. Neben dem Übergang der Geschäftsbereiche und Prozesse, war diese Transaktion maßgeblich durch das komplexe IT-Migrations- und Integrations-Projekt geprägt, welches Anfang 2019 gestartet wurde. Nach dem erfolgreichen Zusammenschluss des Derivategeschäfts und der damit verbundenen IT-System-Migration wird die Société Générale in diesem Jahr prompt mit dem Gewinn des Goldenen Bullen als "Zertifikatehaus des Jahres" belohnt.

Die IT Frankfurt war in diesem umfangreichen Großprojekt als Entwickler und Systemintegrator u.a. der automatisierten Fertigungs-, Emissions- und Lebenszyklusmanagement-Lösung für derivative Produkte ein entscheidender Faktor. Diese Softwarelösung erstreckt sich von der regelbasierten Produktgenerierung bis zur endgültigen Übermittlung der Produktdaten an Marktdatenanbieter und Börsen. Bis zu 50 IT-Experten der IT Frankfurt waren an diesem, in der Branche einzigartigen, Migrationsprojekt beteiligt.

„Ich möchte der IT Frankfurt für ihren Beitrag zur erfolgreichen Migration danken.“, sagt Stefan Schlickmann, Abteilungsleiter bei der Société Générale, und fügt hinzu: „Ich schätze besonders die Kombination aus technischem und fachlichem Wissen, die Flexibilität des Unternehmens und die unglaublich hohe Motivation der Mitarbeiter, auch komplexe Projektarbeiten trotz schwieriger Zeitpläne zu unterstützen. Dieses Engagement war der Schlüssel zum Erfolg des Projektes.“

Karsten Schumann, Geschäftsführer bei IT Frankfurt, sagt: „Weniger als ein Jahr nach einer solch umfassenden Integration zum Top-Emittenten gewählt zu werden, ist eine unglaubliche Leistung für die Société Générale und zeigt den Erfolg der Migration. Es spiegelt ferner die Kontinuität im Team der Société Générale wider und beweist die Zuverlässigkeit der migrierten IT-Plattform. Wir fühlen uns geehrt, als Software-Partner Teil dieses erfolgreichen Vorhabens zu sein, und werden auch weiterhin innovative Entwicklungen einbringen.“

Pressekontakt:

Laura Alles
IT Frankfurt GmbH
T: +49 69 904 73 61 15
E: L.ALLES@IT-FRANKFURT.COM

IT Frankfurt ist ein Software- und Beratungsunternehmen, welches über umfassende Expertise in den Bereichen Software-Engineering, -Technologien und -Methoden verfügt. Der Schwerpunkt liegt auf den Branchen Banking, Investmentbanking sowie Reise- und Transportlogistik. Basierend auf ihrem Portfolio an Beratungsleistungen realisieren sie individuelle Lösungen zur Optimierung und Automatisierung von Geschäftsprozessen. Die rund 100 Mitarbeiter der IT Frankfurt unterstützen ihre Kunden während des gesamten Software-Lebenszyklus kontinuierlich. Erfahren Sie mehr unter: WWW.IT-FRANKFURT.COM